

# Gobernador Regional se reúne con productores de arroz de Jaén y San Ignacio

*Mesías Guevara se comprometió a convocar a los gobernadores de las regiones productoras de arroz para una reunión con los productores*

El gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, se reunió con productores de arroz de la provincia de Jaén y San Ignacio con la finalidad de analizar la problemática que atraviesa este sector.

Los productores aprovecharon la oportunidad para solicitar una reunión con los gobernadores de las regiones productoras de arroz. “Usted (Mesías Guevara) como presidente de la Asamblea Nacional de Gobernadores Regionales puede convocar a una reunión de trabajo con sus colegas”, precisó Valentín Calle, presidente de la Junta de Usuarios y Riego de Jaén - San Ignacio.

Mesías Guevara se comprometió a convocar a los gobernadores regionales y lamentó la competencia desleal que están pasando los arroceros con la importación de arroz del continente asiático y otros países como Colombia, Uruguay, Brasil.

Las regiones productoras de arroz son: San Martín, Arequipa, Amazonas Tumbes, Huánuco, Ancash, Lambayeque, Piura, La Libertad, Ucayali, Loreto, Madre de Dios y Cajamarca.

Además, solicitaron que en esta reunión de trabajo se cuente con la presencia del presidente de la República, Martín Vizcarra.

DATO

En la provincia de Jaén y San Ignacio existen 3640 productores de arroz que siembran 21 mil hectáreas por año.